

ENTRAÎNEMENT AVEC LES JEUNES DE BEAUPRÉAU-FIEF SAUVIN

Mercredi 25 mars 2015, Jonathan ROUSSELLE et Paul DELANEY III se sont entraînés aux côtés des licenciés du club de Beaupréau-Le Fief Sauvín, à l'occasion d'un entraînement spécial.

Nos deux joueurs se sont invités dans les équipes et ont participé aux ateliers avec les enfants. Ils ont ensuite dédicacé les posters, pris des photos et échangé avec les jeunes basketteurs.

NEWS

Beaupréau

Des pros de Cholet Basket à l'entraînement



L'Américain Paul Delaney III et Jonathan Roussele, joueurs professionnels de Cholet Basket, ont participé à l'entraînement de basket de 70 enfants âgés de sept à onze ans, mercredi après-midi à la salle de sport du 8-Mai. Ils se sont prêtés aux exercices préparés par Sarah Jollivet et les jeunes membres de l'encadrement. Jonathan Roussele commente : « C'est un plaisir de participer à l'entraînement des plus jeunes. On apporte aux enfants, mais ils nous apportent beaucoup à nous aussi. »

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 28 mars 2015